

政策・制度の提出及び実現に向け 三浦半島地域連合議員団と意見交換

三浦半島地域連合の 2018 年度に向けた政策・制度要求と提言内容を議員団と共有化し、実現に向け協力を依頼することを目的に、三浦半島の地域連合 5 役と議員団会議で意見交換を行いました。

◆政策制度意見交換（横須賀・三浦地区地区議員団）概要

- ・ 8 月 22 日（火）18:00～ヴェルクよこすか 3 階、第 8 会議室
- ・ 参加議員 大村県会議員、角井・伊関・長谷川・小林・高橋・矢島各横須賀市議会議員



◆政策制度意見交換（鎌倉・逗子・葉山地区議員団）概要

- ・ 8 月 25 日（金）18:00～芝浦メカトロニクス労組会議室
- ・ 参加議員 早稲田県会議員、山田・竹田各鎌倉市議会議員
高野・長島各逗子市議会議員、横山・待寺各葉山町議会議員



◆意見交換内容

8 月 22 日及び 25 日ともに河南議長から議員団とは連携し、政策制度を実現していきたいという挨拶後に、今年度提案予定の政策・制度要求と提言説明を行い、意見交換しました。

議員団からは

- ①今年度から、具体的且つ数値が引き出せるように提案を変えたことは非常に良い
- ②障がい者雇用について行政から民間へのフォローは難しい
- ③公園の大人・高齢者の活用については難しい課題も多くある
- ④三浦半島サミットで決定した「自転車半島宣言」の課題を取り上げてほしい
- ⑤フードバンクにくわえて子ども食堂推進を意見採用してほしいなどの意見を受けました。

最後に地域連合から政策・制度要求と提言の理解を深め、今後の議会活動などで実現に向けての協力をお願いしました。